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教育長 課 長 主 幹 主 幹 担当スタッフ 合  議 

   

  

 

 

 

 

平成 26 年第 13 回上富良野町教育委員会会議録 
 

 

１． 平成 26 年 12 月 26 日（金）16 時 00 分開会の第 13 回上富良野町教育委員会は、上富良野

町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成 26 年 12 月 26 日 16 時 00 分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    菅 野 博 和 

委  員    三 熊 邦 彦  

委  員    吉 村 好 子 

委  員    佐 藤 大 輔 

            教育長  服 部 久 和 

 

４．欠席委員 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          野 崎 孝 信 

            建設担当主幹      大 谷 隆 樹 

        社会教育班主幹     鈴 木 真 弓 

        学校教育班主幹（記録） 及 川 光 一 

            学校教育アドバイザー   佐 藤 博 光 

         

 

６．閉  会   平成 26 年 12 月 26 日   17 時 10 分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

 

委 員 長 

 

 

各 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

三熊 委員 

 

教育振興課長 

開会宣言 16 時 00 分 

只今から平成 26 年第 13 回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成 26 年 11 月 21 日開催の、平成 26 年第 12 回上富良野町教育委員会、議事

録について、ご報告申し上げます。 

報告第1号 工事等の発注状況等について、議案第1号 平成26年度上富良野町一般

会計(教育費)の補正予算について 他2件のご審議をいただき、議案のとおり、了して

おります。 

後程、会議録をお回しいたしますので、ご署名方お願い申し上げます。 

 

それでは、次に諸般の教育行政報告について、教育長よりお願いします。 

 

 （前回、平成 26 年 11 月 21 日開催の第 12 回教育委員会以降の諸般の教育行政報告

を説明。） 

 

前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが、何か

ご質問ございますか。 

 

（「なし」という声） 

 

それでは議事に入ります。日程第 1 報告第 1 号 工事等の発注状況等について、

を上程いたします。 

  

 ただいま上程いただきました日程第 1 報告第 1 号 工事等の発注状況等につい

て、ご説明いたします。 

 

（社会教育総合センターのトレーニング機器の購入及び上富良野小学校の体育館ラ

イン引替･ワックス掛けの業務委託の 2 件の発注状況について説明） 

（報告第 2 号説明）

 

ただいま教育振興課長から、日程第 1 報告第 1 号 工事等の発注状況等につい

て、説明をいただきました。 

これについて、何かご質問ございますか。 

 

トレーニング機器はどのような更新内容ですか。 

 

社教センター建設当時の昭和 62 年に揃えました機器一式について、相当年数が経過
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

佐藤 委員  

 

教育振興課長 

 

 

委 員 長 

 

各 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

各 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

しておりますので、全 9 点について、防衛の調整交付金を活用して更新をいたします。

 

上小の施行内容は上中と同程度の内容で行われるのですか。 

 

ラインの引替を含めて上中と同様の内容で行います。床面を平らに削り均して、4 回

ワックス掛けを行い、最後のワックス前にラインを入れる工程になります。 

 

よろしいですか。他に何か質問はございませんか。 

 

（「なし」という声） 

 

それでは次の議事に入ります。日程第 2 報告第 2 号 上富良野町立学校体育館開

放事業実施要綱の一部改正についてを上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました、日程第 2 報告第 2 号 上富良野町立学校体育館

開放事業実施要綱の一部改正について、説明いたします。 

（平成 27 年 3 月に江幌小学校の閉校に伴い、開放している体育館から当該校を削

除する内容を説明） 

（報告第 2 号 説明） 

 

ただいま教育振興課長から、日程第 2 報告第 2 号 上富良野町立学校体育館開

放事業実施要綱の一部改正について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

（「なし」という声） 

 

なければ次の議事に入ります。日程第 3 報告第 3 号 町立小中学校教職員の人事

等について、を上程いたします。 

  

 ただいま上程いただきました日程第 3 報告第 3 号 町立小中学校教職員の人事

等について、ご説明いたします。 

 

（教職員人事の内申について、出産に伴っての上富良野小学校教諭について、体調

の不良によりまして産前休暇までの約 1 カ月間の休職の内申を行った旨を説明。）

（報告第 3 号 説明）

 

ただいま教育振興課長から、日程第 3 報告第 3 号 町立小中学校教職員の人事

等について、説明をいただきました。 

これについて、何かご質問ございますか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

各 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

佐藤 委員 

 

教 育 長 

 

 

委 員 長 

 

各 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（「なし」という声） 

 

それでは次の議事に入ります。日程第 4 議案第 1 号 平成 27 年度全国学力・学習

状況調査の実施について、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました、日程第 4 議案第 1 号 平成 27 年度全国学力・

学習状況調査の実施について、説明いたします。 

 

（小学校 6 年生と中学校 3 年生の全員を原則対象に平成 26 年度と同様に児童生徒

質問紙調査として併せて行うこと、また主な変更点として国語、算数･数学に理科

の科目が追加になった旨を説明） 

（議案第 1 号 説明） 

 

ただいま教育振興課長から、日程第 4 議案第 1 号 平成 27 年度全国学力・学

習状況調査の実施について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

 理科が加えられた理由はどのようなことですか。 

 

 3 年に 1 度程度の頻度で実施しており、日本の力の入れたい科学分野としている

ところでもあります。 

 

よろしいですか。他に何か質問はございませんか。ご承認いただけますか。 

 

（「はい」という声） 

 

それでは次の議事に入ります。日程第 5 選任第 1 号「上富良野町教育委員会委員長及

び委員長職務代理者の選任について」を上程いたします。 

 

只今、上程いただきました日程第 5 選任第 1 号上富良野町教育委員会委員長及び委員

長職務代理者の選任につきまして、ご説明申し上げます。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 12 条の規定に基づきまして、教育委員

会委員長及び委員長職務代理者の任期につきましては 1 年と定められております。1 月

10 日付けで委員長及び委員長職務代理者の任期 1 年間が経過をいたします。あらかじ

め任期満了前に現委員で選任をすることは可能でございますので、本日ここに上程する

ものでございます。 

（選任第 1号議案 朗読）

ここで選任の方法でありますが、教育委員会会議規則によりまして、選挙による方法
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

吉村 委員 

 

委 員 長 

 

 

各 委 員 

 

委 員 長 

 

 

吉村 委員 

 

 

委 員 長 

 

各 委 員 

 

委 員 長 

 

 

各 委 員 

 

委 員 長 

 

 

各 委 員 

 

委 員 長 

 

 

各 委 員 

 

と指名推薦の方法がございますが、いずれの方法によるのかをお謀りいたしたいと思い

ます。 

 

ただいま教育振興課長より説明がありましたが、選挙による投票方法と指名推薦の方

法とがございますが、どちらがよろしいですか。委員の皆様のご意見を伺いたいと思い

ます。 

 

指名推薦の方法が良いと思います。 

 

ただ今、吉村委員から指名推薦による方法が良いという意見がありました。よろしい

ですか。 

 

「異議ありません。」 

 

それでは、指名推薦による方法で選任といたします。委員の皆様のご推薦をいただき

たいと思います。 

 

委員長に引き続き菅野委員長を推薦します。また、委員長職務代理者については、委

員長のご推薦でよろしいかと思います。 

 

ただ今、吉村委員から委員長に私(菅野)の指名をいただきましたが、よろしいですか。

 

「異議ありません。」 

 

委員長職務代理者につきましては、先程、吉村委員から委員長の推薦でよろしいとの

ご意見をいただきましたが、そういう形でよろしいですか。 

 

「異議ありません。」 

 

では、委員長職務代理者に三熊さんを推薦したいと考えておりますが、よろしいです

か。 

 

「異議ありません。」 

 

ただいま、私(菅野)を委員長、三熊さんを職務代理者として指名推薦がそれぞれあり

ましたが、これにご異議ございませんか。 

 

「異議ありません。」 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

各 委 員 

 

委 員 長 

 

 

 

 

各 委 員 

 

委 員 長 

 

「異議なし」と認め、私(菅野)を委員長に、三熊さんを職務代理者に当選人を決して

よろしいでしょうか。 

 

「異議ありません」 

 

それでは、私(菅野)を委員長、三熊さんを職務代理者に決しました。 

では、平成 27 年 1 月 11 日から、再度 1 年間委員長を務めさせていただきます。ま

た、委員長職務代理者については、三熊委員に委員長職務代理で、よろしくお願いをい

たします。 

 

「よろしくお願いします。」 

 

以上で本日予定の議題は全て終了しました。第 13 回上富良野町教育委員会会議は、

これをもちまして終了させていただきます。ありがとうございました。 

 

 

閉会 17時10分 

 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員 

              委 員 

        

調整員 

 


